

Philipp Hostettler (53) ist Architekt und Vizepräsident der igaltbau. Er ist Inhaber des auf Altbauten spezialisierten Architekturbüros Sensible Architektur in Bühler AR. Innerhalb der igaltbau betreut er die Ressorts interne Weiterbildung und die Öffentlichkeitsarbeit.



**Titel Eröffnungsrede Bauen & Modernisieren 2017:
«Alte Häuser: unwiederbringliche Werte sorgsam erhalten»**

Zitate:

Philipp Hostettler, Architekt, Vizepräsident igaltbau

«Alte Häuser sind unwiederbringliche Werte hochstehender Baukultur, die für Orte identitätsstiftend sind und sehr beliebten atmosphärischen Wohnraum bieten.»

«Energetisch sind viele Altbauten durch den solaren Wärmegewinn über die massiven Aussenwände und die grosse Speichermasse besser als ihr Ruf.»

«Es lohnt sich, bei der Sanierung von Altbauten nicht nur quantitative und energetische Aspekte zu fokussieren, sondern auch durch Sorgfalt und Detailtreue den Charakter dieser Häuser bestmöglich zu erhalten.»